

Rapport 2012 sur les missions internationales

Les missions internationales sont celles prise en charge par le Supérieur Général au nom de toute la Congrégation, à la demande d'ordinares locaux. Lorsque des demandes émanent de différents lieux dans le monde et après en avoir étudié et vérifié le caractère vincentien, le Supérieur Général invite des volontaires de toute la Congrégation. Lorsque les volontaires sont désignés, après avoir consulté leur Visiteur, ils sont envoyés dans leur mission respective après ou pour s'inculturer et apprendre la langue. Un contrat en bonne et due forme est établi avec l'ordinaire local concernant le soutien, l'entretien et les autres aspects importants de la mission et des missionnaires.

Les missions peuvent être de court terme ou de long terme. Normalement, celles-ci sont sous la responsabilité directe de la Curie, mais certaines peuvent l'être de Provinces ou de Conférences Continentales (ex: Les Îles Salomon sous la responsabilité de la Conférence Asie-Pacifique, le Tchad sous celle de la COVIAM). Elles peuvent être par la suite confiées à une Province (la Tanzanie à l'Inde du Sud), érigées en Région, en vice-Province ou en Province. Quand une Province particulière a besoin de missionnaires et en fait la demande auprès du Supérieur Général, celui-ci peut y envoyer des volontaires qui seront alors considérés comme étant en missions internationales (ex: au Mozambique, à Cuba et dans la Province de St Cyril et Méthode). En certains lieux, nous débutons notre propre programme de formation en vue de nous établir de façon permanente (ex: en Tanzanie, aux Îles Salomon).

L'aspect financier des missions internationales est pris en charge par la Curie sur le fond mission, selon le contrat établi avec l'ordinaire local. Il y a également un plan de pension pour les missionnaires internationaux demeurant plus de 5 ans en mission, pour dédommager leur Province d'origine à leur retour.

Quand une Province seule ne peut répondre à un appel, la Mission Internationale donne l'opportunité à des missionnaires de diverses Provinces de se regrouper et de répondre à l'appel. Certaines Provinces participent en envoyant des missionnaires, d'autres en les soutenant financièrement. Cela est pour les missionnaires une opportunité pour

s'ouvrir à d'autres réalités que celles de leurs Provinces et une belle expérience de vie commune avec des personnes d'autres cultures et langues. Les Missions Internationales participent à l'identité de la Congrégation, celle d'être internationale et missionnaire.

Les Missions Internationales aujourd'hui

Mission	Missionnaires	Responsable économique	Responsable administratif
Bolivie El Alto	DE NANTEUIL Cyrille (Par) PLA Diego (Mat) ROONEY Aidan (Orl) TORRES Emilio (Per)	Curie	Curie
Bolivie Cochabamba	VASQUEZ Joel (Col) PANIAGUA David (Chil) MANRIQUE Castro Jorge (Chil)		
Îles Salomon	BIELER Víctor (Ids) CASTRO Raúl (Arg) MARSUP Augustinus (Ids) WALSH Greg (Aul) TECLEMICAEL Tewolde (SJJ) SETYONO Agus (Ids) NWAORGU Joachin (Nig)	Curie	Curie, APVC
Papouasie Nouvelle Guinée	EKE Justin (Nig) MARIN Homero (Col) MALOTA Vladimir (Pol) LAPAZ Emmanuel (Fil) MAYLAA Georges (Ornt) <i>en attente de Visas</i> LEMEH Jude (Nig) <i>en attente de Visas</i>	Curie	Curie
Tunisie	MOLA MBALA Firmin (Tol) ESCUREL Henry (Phil)	Curie	Curie
Haïti	MANGULU M.J. Pierre (Cong)	Curie	Curie
Cuba	GARRIDO Ángel (Mat) SALAZAR N. Nicolás María (Col) QUINTERO S. Ramiro (Col)	Cuba	Cuba

Mission	Missionnaires	Responsable économique	Responsable administratif
Mozambique	GUMIEIRO Marcos (Cur) IKPEME Nicholas (Nig) IYONGO M. José (Cong) UGWUNWANGWU Gabriel (Nig) AMINE Woldemicael (SJJ) BOGLIOLO Daniel (Arg)	Mozambique	Mozambique
Tchad	ATCHINGKITIKIL Albert (Par-Cam) UGWU O. Sunday (Nig) RAMILJAONA R. Alexander (Mds)	Curie	Curie-COVIAM
Angola	NIETO José-María (Mat) RAMIREZ M. José (Mex)	Curie	Curie
SS. Cyril et Méthode	EKPUNOBI Anthony (Nig) ENCHACKAL Tomas (Inde Sud)	Curie	Curie